

## EL HOMENAJE DE LA UNIVERSIDAD

*Finaliza el año del Libertador General San Martín y la Universidad Nacional del Litoral, al editar este número de su órgano oficial, íntegramente dedicado a honrar su memoria, pone un digno epílogo a la labor realizada en el transcurso por autoridades, profesores y alumnos, que, con fervor patriótico, conmemoraron el año centenario de su muerte, evocando la gloriosa epopeya de su vida de soldado y exaltando las virtudes incomparables de su espíritu.*

*En la magna tarea de preparación del Congreso Nacional de Historia del Libertador General San Martín, dispuesto por la Ley Nacional 13.661, correspondió a nuestra Universidad el honor de organizar el Congreso Regional del Litoral con el tema «LAS CAMPAÑAS». Su desarrollo dió oportunidad a que en las ciudades de Santa Fe, Rosario, San Lorenzo, Paraná y Corrientes se realizaran actos brillantes y sesiones de historia en las cuales se analizó el tema asignado con ejemplar entusiasmo y amplios conocimientos.*

*Por sobre el significado de las clases alegóricas, conferencias, actos y ceremonias cumplidos en los distintos institutos, la realización del Congreso Regional de Historia del Libertador General San Martín ha sido el mejor homenaje que la Universidad rindiera al hombre que consagró su genio y sus esfuerzos a los fines de la libertad de América.*

*Con la publicación de los trabajos reunidos en torno a diversos aspectos de la vida y la obra del prócer y de la crónica completa del Congreso Regional, UNIVERSIDAD rinde su profundo tributo de admiración a José de San Martín, arquetipo indiscutido de la argentinidad.*

---